
【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 「我等の生業」  

スピーカー ロータリ財団資金推進委員会委員長 松田茂治 君（西尾 RC）「ロータリー財団 今、やるべきこと」 

食   事 キッチン さんれもん 

                      

 

 観月例会にたくさんの方にお集まりいただきましてありがとうございま

した。その後の二次会にも来ていただきました。親睦委員会のみなさまには

ご苦労をおかけしまして本当にありがとうございました。無事に終えること

ができました。 

 先週の土曜日に青少年奉仕委員会の地区補助金事業として「市民トリアー 

ジ」をテーマにしたDVDを作成しました。たくさんの方に参加していただきまして、エキストラの方

にも来ていただいて一日がかりで撮影をしました。プロの撮影スタッフが企画から撮影そして編集を

するという本格的な防災啓蒙DVDで、東南海地震が発生した時に死傷者をいかに少なくするかという

プログラムです。 

 撮影は、はと屋さんに場所をお借りして、その後西尾小学校の校庭で行いました。主役の中学生二

人が年寄りのボケお爺さん、私なのですけれど、お爺さんが２時間くらいタンスの下敷きになってい

るところを中学生が助けにきてくれるというストーリーでした。このようなことで死に至るというこ

とが過去にあったようで、これを防止しようということです。 

 メンバーの皆さんもエキストラで参加いただきご苦労様でした。ボケ爺さん役をいただき、良い経

験でした。このDVDは、西尾市の学校などに配布されることになっているようです。ありがとうござ

いました。 

 

〈出席委員会〉金原健志 委員長 

本日の出席数  54名 

11 月 6 日のメークアップ 10 名 

訂正出席率  94.03％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

鳥居祥雄君 先日の観月例会に楽しいパフォー

マンス面白かったです。今日卓話、松田君よろ

しくお願いします。 

石川哲朗君 11/10･11地区大会 in蒲郡の参加、

11/13指名委員会に続く観月夜間例会、11/16・ 
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60 周年記念誌の校正、11/17 青少年奉仕委員会

の DVD撮影(丸 1日)、11/18 釣部の大漁でごちそ

うさま。すべて有難うございました。 

杉浦義浩君 ①10/30 長女夫妻に娘(初孫)が生

れました。今までは多くの諸先輩方のじじばか

ぶりを横目で見ていましたが、孫の顔を見た瞬
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間に理解出来ました。これからもご指導を宜し

くお願い致します。②11/2～6 ﾐｬﾝﾏｰのﾔﾝｺﾞﾝと

ﾏﾝﾀﾞﾚｰを訪問して来ました。仏教国ならではの

穏やかさとこれからの急成長していく可能性を

肌で感じました。③11/10に西尾市歴史検定事業

である｢西尾歴史ﾏｲｽﾀｰ認定試験｣を当コンベン

ションホールで開催しました。認定試験には 123

名の方が受験されました。毎回参加者数 100 名

を超える 5 回の勉強会から検定試験まで会場内

は熱気にあふれていました。皆様のご協力とご

理解に感謝です。④今週末の土曜日に次女の披

露宴がありますが、その前に朗報がありました。

婿さんの妹さんが11/11に開催されたﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟ

水泳東京大会 800 ﾒｰﾄﾙ自由形に日本代表として

出場しﾚｰｽ終盤に逆転して見事に優勝しました。 

鳥山欽示君 17日の防災 DVD 撮影に関して、会

長、幹事、会長ｴﾚｸﾄ、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの皆様、杉浦事務

局さん、誠に有難うございました。完成後は地

域への PRをお願いします。 

羽佐田芳和君 今年も名古屋ﾄﾞｰﾑﾄﾞｯｼﾞ大会でﾎ

ｰﾑﾍﾞｰｽ上にてﾌﾟﾚｾﾞﾝﾀｰをしました。ﾄﾞｰﾑのｽﾋﾟｰｶ

ｰの響きは最高です。 

金原健志君 54歳の誕生日を迎える事が出来ま

した。健康に感謝です。お祝有難うございます。 

坂田吉郎君 18 日(日)釣同好会でﾋﾗﾒ釣りに行

って来ました。諸先輩を差し置いて、ほとんど

｢ﾌﾞﾘ｣と言える巨大な｢ﾜﾗｻ｣やﾋﾗﾒ多数を釣り上

げました。巨大ﾜﾗｻの強烈な引きに海の中に引き

ずり込まれそうでした。同行して下さった小澤

先生、杉田さん、柴田さんありがとうございま

した。 

松田茂治君 皆さん、財団へのご支援ありがと

うございます。本日の財団卓話よろしくお願い

致します。 

岡田雅彦君 17日(土)貴重な経験をさせて頂き

有難うございました。本日は松田さん宜しくお

願い致します。 

三浦眞澄君 松田先輩のﾛｰﾀﾘｰ財団の卓話楽し

みにしています。 

杉浦 広君 松田君スピーチ楽しみです。 

萩原竜治君 松田さん本日の卓話よろしくお願

いします。 

                      

 

 

 本日は、ロータリー財団の基礎知識とポリオ撲滅の必要性についてお

話しします。特にポリオ撲滅の必要性については「ロータリー財団 今、

やるべきこと」で、ロータリーの最重要課題です。我々ロータリー財団

委員会は多くのお金を扱っているように言えますが公金の旗印でルール 

ごとの厳しさと柔軟な姿勢であることは間違いありません。 

 昨年度の寄付実績は、年次基金寄付一人当り229.10ドルのご寄付を賜り、ありがとうございました。

ポリオプラス寄付は、16.48ドルでした。我々の広報が足らなかったかもしれません。今年度も地区

補助金を利用した事業を行っていただき、ありがとうございました。しっかり寄付して、しっかり地

域の為に使うことがロータリーだと思います。 

 ロータリー財団は102年目を迎え、新たなところに来ています。お金を集めることが財団の目的で

はなく、世界で良いことをする為の貯金です。今年は、ポリオ撲滅のために、まず一人当り30ドルを、

そして年次基金寄付の一人当り150ドルを当地区としてお願いしております。世界の約120万人のメン

バーが多くの助けを必要としている人を笑顔にする奉仕団体、それがロータリーです。皆さん、引き

続き宜しくお願い致します。私は、財団卓話や地区スタッフ等で35クラブ程訪問していますが、西尾

ＲＣのように会員増強も上手くいき活気のあるクラブは稀でございます。ガバナーも排出している、

この様なクラブが色んな意味で今後の地区をリードしていかれると思っています。ロータリー財団を

宜しくお願い致します。 

ロータリ財団資金推進委員会委員長 松田茂治君（西尾 RC） 

           「ロータリー財団 今、やるべきこと」 


